



児童数 313名
校長 鶴 欣二

めざす児童像



夏休み明け！安全・安心な学校へ

夏休みが終わり、学校に子どもたちの笑顔や元気に遊ぶ声もどってきました。朝、子どもたちに楽しかったことや体験したことなどを尋ねると、海に行ったことや家での手伝いをしたことなど、嬉しそうに話してくれます。運動場では、久しぶりに会った友だちとブランコをしたり、サッカーをしたりしています。そのような子どもたちの様子から、改めて、子どもたちにとって安全・安心に学校生活を送ることができる場でなければならないと強く思いました。



夏休み明けは、子どもたちの人間関係が変わることが多いようです。そのことから、いじめが起こることがあります。いじめはどの学校でも起こりうるという認識のもとに、「いじめは、人として許されない行為であること、いじめから子どもを守り抜くこと」を子どもたちと確認したいと思います。学校では、未然防止、早期発見・早期対応に取り組んでいきます。ご家庭との協力が必要なのは言うまでもありません。何かあれば、ぜひ、担任までお知らせください。

南中学校ブロック3校連携授業研究会

7日(木)、本校にて、3校連携の授業研究会を行いました。事前には、本校にお出でいただき、各教科ごとに分かれて、学力を高める授業のあり方について協議会を2回開きました。授業研究会では、各教科ごとに反省会を行い、今後、さらに小中で授業交流などを行いながら、子どもたち一人一人を育んでいくことを共通理解することができました。



【授業について考えました】

三河小との合同水泳記録会

9月1日(金)、合同の水泳記録会が行われました。入学時、泳げなかった子どもたちが、小学校で水遊びや水泳の学習を行い、一人一人が成長しました。子どもたちは6年生になり、この水泳記録会を一つの目標に水泳の学習に励んできました。

当日は、新記録が出た子ども、最後まで泳ぎ抜いた子どもなど、一人一人が頑張りました。また、三河小との楽しい交流もでき、新たな友だちも増えたことと思います。保護者の皆様には、暑い中、ご声援をいただきありがとうございました。子どもたちには、小学校での楽しい思い出の一つになったことと思います。



【互いに応援をがんばりました】



【三河小6年生と仲良く遊びました】

夏休み作品展

子どもたち一人一人の自由研究や作品をじっくりと見ました。特に、自由研究では、多少なりとも保護者の皆様のご支援もあったことと思いますが、「DNAのこと、雷発生の仕組み、家族の指紋」など、子ども自らが自分の興味・関心に基づき、一生懸命行ったであろうことが想像できる力作がたくさんありました。学校の理科の学習などにおいても、子どもたちの科学的な知的好奇心を喚起するような学習を行っていきたいと思います。



【下級生の作品に見入る6年生】

もうすぐ、敬老の日です

9月第3週目の月曜日である18日は、敬老の日です。「多年にわたり社会に尽くされてきた老人を敬愛し、長寿を祝う日」とされています。学校では特に、3年生が近くの施設を訪問し、お年寄りや施設で働く人の思いや生き方を学ぶ学習を行っています。ご家庭でも、敬老の日になんで、おじいちゃんやおばあちゃんを大切にしようとする心が育まれるようなふれ合いをぜひ、お願いします。



